





## ÍNDICE

Presentación	3
El SUPAUAQ celebra concierto navideño con el Coro "Katamba"	4
El Sindicato Único del Personal Académico de la UAQ celebra su 48 Aniversario	
unto a su delegación de jubilados	5
La Secretaría de Prensa y Propaganda lleva a cabo la presentación del #62 de	
"Superación Académica"	6
Felices fiestas!	7
Directorio	8



### Presentación

Llegó diciembre y el Sindicato Único del Personal Académico de la UAQ cierra el año vestido de fiesta, con la presentación del coro "Katamba" y la celebración del 48 aniversario del SUPAUAQ, donde se contó con la participación de los maestros Carlos Sierra Salcedo y Roberto Cíntora Almanza, a la vez que se develó la placa dedicada a la comunidad de docentes jubilados y pensionados como reconocimiento a su labor docente y sindical a lo largo de la historia de nuestro sindicato.

De igual manera, por este medio deseamos a todo el gremio que estas fechas traigan consigo alegres momentos que duren a lo largo del próximo año y mucho éxito en los proyectos venideros de cada uno de nuestros compañeros y compañeras.

¡Felices fiestas!

## El SUPAUAQ celebra concierto navideño con el Coro "Katamba"

El pasado 5 de diciembre, a través de la Secretaría de Cultura, el Sindicato Único del Personal Académico de la UAQ festejó junto al coro "Katamba" un concierto dedicado a la comunidad académica y sus seres queridos en esta época navideña.

Dirigido por la Dra. Fabiola García Rangel, el grupo coral es también conformado por docentes y estudiantes de diferentes facultades de la Universidad Autónoma de Querétaro, en cuya participación interpretaron canciones originales y villancicos tradicionales para el disfrute de los asistentes. A su vez, se ofrecieron ponche, buñuelos y pan dulce con la finalidad de fortalecer lazos entre la comunidad, favoreciendo la convivencia en el cierre del evento.



### El Sindicato Único del Personal Académico de la UAQ celebra su 48 Aniversario junto a su delegación de jubilados

En un ejercicio de remembranza junto a los maestros Carlos Sierra Salcedo y Roberto Cíntora Almanza, ex secretarios generales, fue celebrado el 48 aniversario del SUPAUAQ en las instalaciones de la Casa Club, contando también con la presencia del Dr. Ricardo Chaparro Sánchez y la Mtra. Rosa María Barajas.

Al tomar la palabra, el Mtro. Sierra Salcedo tuvo la oportunidad de compartir brevemente un poco de la historia derás de la construcción de la Casa Club, explicando cómo ésta se creó con el objetivo de brindar a los docentes un espacio de recreación y deporte. Por su parte, Cíntora Almanza extendió sus felicitaciones por el resultado del trabajo dedicado a la Casa Club y a su Clínica.

Finalmente, el Dr. Ricardo Chaparro expresó su agradecimiento a ambos profesores, ahora jubilados, por su trabajo previo como secretarios generales, develando la placa dedicada a la comunidad docente jubilada y pensionada, como reconocimiento a la labor académica y sindical de esta delegación, anunciando también que la plaza de la Casa Club llevará el nombre de "Plaza del Jubilado".



Así, para cerrar el evento, la Dra. Ma. Antonieta Mendoza Ayala, secretaria de Previsión Social SUPAUAQ, guió a los asistentes por la Clínica SUPAUAQ, que ya se encuentra en funcionamiento ofreciendo el servicio de fisioterapia, psicología, odontología y más.



# La Secretaría de Prensa y Propaganda lleva a cabo la presentación del #62 de "Superación Académica"

A través de una transmisión vía redes sociales, el SUPAUAQ presentó la publicación del número 62 de Superación Académica, segunda edición únicamente virtual. En esta sesión se contó con la participación de las maestras Yuliana Mancera Ortiz y Katia Seoane Solórzano, así como la intervención del Mtro. Antonio Tostado, coordinador editorial, quien realizó una breve explicación de cada sección dentro de la revista, señalando títulos y autores colaboradores de esta edición.

Por su parte, las maestras Mancera Ortiz y Seoane Solórzano compartieron con el público una breve explicación de sus respectivos artículos: "La tutoría como mecanismo de gestión en la Educación Media Superior. Antecedentes y Fundamentos" y "De los Juegos al espectáculo deportivo. Un recorrido histórico de la apreciación de la práctica de los deportes".



El número 62 de Superación Académica ya está disponible de forma digital en la página: www.supauaq.org





#### **Directorio**

Directora

Mtra. Ruth Aurelia Soto Fuentes

Corrección de estilo

Lic. Lourdes V. Rodríguez Mandujano

Diseño Editorial

Lic. Eloisa Martínez Reyes

Redacción y fotografía

Lic. Diana Elisa Palacios Salazar

#### **COMITÉ EJECUTIVO** 2020-2023



### Síguenos:

- **www.supauaq.org**
- f Supauaq Uaq Qro
- SUPAUAQ UAQQRO
- supa.uaq.mx
- @supa\_uaq\_mx

